



## Sonstiges Sängerrunde Weißenbach

### Ab / Am

1922

---

Laut einer im Besitz von Andreas Arracher befindlichen Fahne wurde die "Sängerrunde Weißenbach bei Liezen" im Jahre 1922 gegründet. Sie muss jedenfalls mehrere Jahre bestanden haben, denn auf der Fahne befinden sich auch Fahnenbänder über die Teilnahme an Sängertreffen im Jahre 1928. Über das weitere Schicksal dieser Sängerrunde ist nichts bekannt.

Über Initiative von Kurt Steinmüller, dem Obmann des damaligen Verkehrs- und Verschönerungsvereins, wurde 1992 eine Singgemeinschaft unter der Leitung von Sepp Härtel gegründet. Nach dem Tode von Sepp Härtel übernahm Barbara Lechner, die damals an der Musikhochschule in Graz studierte, die Chorleitung. Im November 1993 wurde ein Verein mit der Bezeichnung „Sängerrunde eißenbach" gegründet. Der Gründungsvorstand setzte sich zusammen aus Obmann Ing. Adalbert Rohrauer, Obmann-Stv. Waltraud Stolz, Kassier Gerti Pfatschbacher, Kassier-Stv. Hildegard Essenko, Schriftführer Resi Lackner und Schriftführer-Stv. Erika Geyer.

Der erste öffentliche Auftritt der Sängerrunde erfolgte am 9. April 1993 auf Einladung von Sepp und Ilse Salzinger im Gasthof Nasler unter dem Motto: G´ungen und g´spült in´ s Fruahjoahr. Die weiteren Mitwirkenden waren die Hausmusik Lechner, der Weißenbacher Dreigesang, d´ Hochtausinger und die Weißenbacher Lieder- und Weisenbläser. Beim Faschingszug im Jahre 1994 trat die Sängerrunde als Weißenbacher Faschingswurlitzer auf. Am 04.02.1994 anlässlich der Ehrenbürgerschaftsverleihung an Altbürgermeister Franz Sulzbacher umrahmte die Sängerrunde diese Feier und im Sommer waren alle mit Begeisterung beim 1. Weißenbacher Seilziehen dabei. Seit 1994 war die Sängerrunde auch beim Dorfkirtag alljährlich immer mit einem Stand beteiligt. In den folgenden Jahren wurden auch immer wieder Messen in Johnsbach, Lassing, Liezen und natürlich auch Weißenbach gesungen.

Seit 1998 wird regelmäßig in der Kirche in Weißenbach das Adventkonzert veranstaltet, welches sich auch bei zahlreichen auswärtigen Zuhörern großer Beliebtheit erfreut. Im Zweijahresrhythmus veranstaltet die Sängerrunde ein Frühjahrskonzert und ist darüber hinaus bei festlichen Anlässen in Gemeinde oder Kirche immer präsent.

2014 ist sie auf 33 Sängerinnen und Sänger angewachsen, wovon 14 aus Liezen, 13 aus Weißenbach, 3 aus Aigen im Ennstal, 2 aus Döllach und ein Sänger aus Wörschach kommen. Obfrau ist Waltraud Stolz.

---

### Chorleiter

 1992

1992 - 1993: Sepp Härtel

1993 - Barbara Lechner

Evelyn Grabner

Thomas Kern

Gisi Stolz

Gerti Pfatschbacher

---

### 20-Jahr-Jubiläum

 04.05.2002

Mit einem Frühlingkonzert feierte die Sängerrunde am Samstag, dem 4. Mai um 19:30 Uhr im Turnsaal der Volksschule Weißenbach ihr 20-jähriges Bestandsjubiläum. Mitwirkende waren neben der Sängerrunde das Kleine Ensemble und die Liezener Tanzmusi. Das Programm der Sängerrunde umfasste eine Auswahl an Liedern, die mit den verschiedenen Chorleitern einstudiert wurden.

---

## 19. Musikalischer Advent der Sängerrunde Weißenbach

📅 27.11.2016

Adventveranstaltung der Sängerrunde Weißenbach in der Kirche Weißenbach mit folgenden Mitwirkenden: Kleines Ensemble, Xeis Dirndln, Bläsergruppe der Musikkapelle Weißenbach, Anita's Flötengruppe, Sängerrunde Weißenbach. Mit Textbeiträgen von Mitgliedern der Sängerrunde.  
Gesamtleitung: Gertie Pfatschbacher. Eintritt: freiwillige Spenden

---

## Frühlingskonzert 2017

📅 06.05.2017

Am 6. Mai 2017 veranstaltete die Sängerrunde Weißenbach, unterstützt von anderen Musikgruppen und von Roman Frosch mit Textbeiträgen, im Turnsaal der Volksschule Weißenbach ein Frühlingskonzert.

---

Quelle: Simon Stolz

👤 Verfasser: Karl Hödl, 14.01.2015

📅 Letzte Überarbeitung: 31.05.2024

*Angaben ohne Gewähr, Stand 30.04.2025 07:22:01*